

MONASTÈRE DES JERÓNIMOS

Le Monastère des Jerónimos est situé en Belem, Lisboa, Portugal. Il est commandé pour le roi Manuel I de Portugal pour commémorer le retour de Vasco de Gamma. Il a été conçu en 1501 par Juan del Castillo dans l'enclave d'Ermita do Restelo, ermitage fondé par Enrique el Navegante. Il a été modifié jusqu'au XXe siècle.

Il a un style manuélín, caractérisé par le mélange des caractéristiques du gothique tardif et de la Renaissance.

Les parties les plus importantes sont les portails principal et latéral, l'intérieur de l'église et le cloître. Les chapelles sont de style Renaissance et contiennent les cendres des rois du Portugal.

Le museu da Marinha, musée national d'archéologie, est situé dans l'aile ouest.



PARTIES

-Le couverture sud: il a une décoration plateresque et des éléments de la Renaissance, Il a été conçu par Juan del Castillo. Il est divisé en deux parties:

·L'arc d'ogee, où sont représentés la vie de San Jeronimo et les armoiries portugaises

·La partie supérieure, avec une fenêtre en arc en demi-cercle.



-Le couverture ouest: il contient sculptures du roi Manuel I et de sa femme María, bon exemple de transition du gothique à la Renaissance



-Intérieur: une seule plante de salon et une décoration manuéline. Le retable contient une série de peintures sur un panneau de Lourenço de Salzedo et un tabernacle monumental du XVII^e siècle.



-Cloître: il est à côté du bateau du temple. Il donne un sentiment d'harmonie et d'uniformité. Décoré avec motifs manuélines. Du dernier étage, vous pouvez accéder au haut chœur de l'église, il a un grand réfectoire, couvert par une voûte nervurée. Ses murs sont décorés avec la ligne d'une corde et des carreaux du XVIII^e siècle. Dans la salle capitulaire se trouve la tombe d'Alexandre Herculano.



Personnes enterrées dans les Jerónimos

Dans le monastère sont enterrés les monarques de Portugal, Manuel I, Juan III, Sebastián I et Enrique I, María de Aragón, fille des rois catholiques, et Catalina de Austria, fille de Felipe I le Beau et Juana I de Castille.

Aussi sont enterrés les 8 enfants de Juan III et les 6 enfants de Manuel I.



Le monastère des Jerónimos a été déclaré site du patrimoine mondial en 1983 par l'Unesco parce qu'il symbolise l'ère des explorations portugaises.

Laura Saiz Roca (1° Bachillerato)